

マニラ日本人会 2018 年 4 月理事会議事録

日 時：2018 年 4 月 24 日（火） 12 時～12 時 45 分

場 所：日本人会 22 階 A 会議室

出席者：清水光彦（会長）、鈴木知（副会長）、石田和宏（副会長）、
細谷明宏（財務理事）、位田浩和（総務理事）、白石浩、
野崎栄徳、石田達人、森山倫行、小島大助、辻 一典、
中川一也（以上各理事）
上杉啓明、高橋昌幸、石原孝志、坂倉一郎、和田義郎
（以上各推薦理事）

オブザーバー：

<在比日本国大使館> 桑原公使兼総領事、河内参事官

冒頭、白石理事から退任の挨拶があった、続いて今回が初めての
理事会出席となる和田推薦理事より挨拶があった。

議 事

I. 協議事項

1. 3 月理事会の議事録について

異議なく承認された。

2. 委員会人事について

清水会長より 2018 年 4 月 1 日付け委員会担当人事について
報告があり了承された。

3. 4月新入・退会会員について

事務局から以下のとおり報告があり、異議なく承認された。

*新入個人会員(12件)

福田法訓・若松信一郎（以上大使館）、阿部大輔、木本哲二（AGC Asia Pacific pte. Ltd. Philippine Rep. Office）、古園井愛（JFE Techno Manila）、宮守忍・野村亮介（以上 JTI Asia Manufacturing Corp.）、向井太志（VIKKIREED SERVICES, INC.）、中原宏一郎、坪井健吾（TRS PHILS CORP.）、山崎祥平（MOT-BARCO MANILA, INC.）、吉田智（YOKOWO(Singapore)Pte.Ltd. Philippines Office）

*退会個人会員（9件）

油野竜也（MOT-BARCO MANILA, INC.）、針山聡（Yokohama Tire Sales Philippines Inc.）、伊藝吉一朗（Techno MoldPlas (Phils) Inc. 生田雄慈（大使館）、野村信介（Philippine Standard Shipmanagement Inc.）、酒井巖彰（Koyama Trading (Phils), Inc.）、佐竹実（Nikkei Inc.）、高本雄一（Maruka Enterprises Inc.）、山下秀毅（Transcosmos Asia Philippines, Inc.）

以上の入退会後の会員数は、法人会員 385 件、個人会員 619 件、賛助会員 16 件、合計 1,020 件、世帯数は 2,584 である。

II. 大使館からの連絡事項

桑原公使より以下の報告があった。

在フィリピン日本国大使館では、フィリピンにおける対日イメージの向上は在留邦人・企業に役立つとの考えの下、広報活動を強

化したいと考えている。特に Facebook での英語による発信に最近力を入れており、フォローいただき、当地で日本についての質問を受けた場合などに活用していただきたい。2 万数千人のフォロワーがあるので、日本人会の活動においてフィリピン人向けの英語で発信する情報などがあれば協力したい。

日本人やフィリピンの民間団体等との協力といったことも行っており、8月に予定されているアニメ関係イベントにも参加予定。和食紹介なども含め、幅を持った活動を考えていきたい、日本人会からもアイデアなどがあれば知らせていただきたい。

続いて、河内参事官より以下の報告があった。

1. 日本時間の4月24日早朝、カナダのトロントでG7外相会議が行われている時、ワゴン車による暴走で10名が亡くなったとの報道があった、テロとの関係は現在不明だが皆様におかれましても怪しい事件に遭遇した際は近寄らないよう十分気をつけていただきたい。2. ラマダンが5月中旬から6月中旬にかけて行われる、外務省、大使館からも今後、案内はしますが、事前にお知らせします。3. 過去、この場で、又は大使館の領事メールなどでも注意を呼びかけている睡眠薬強盗、その他女性が絡んだ邦人被害事案が最近また増えてきているので、知人、出張者にも皆様から注意を呼びかけて欲しい。4. 最近セブ空港で邦人が入国管理官ともめて入国できなかった事案が起きている、入国できなかった理由は、本人はわからないと言っているが、管理官から見ると暴言をはいたと見られたようだ、入国できないとその記録が入管に残る為、再訪問の際また入国できないケースもあるので注意が必要、また、税関でも荷物を開ける、開けないのやり取りで同様のもめごとも起きている、入国できないと空港にもよるが帰りの便が少ないとすぐ帰国できないこともあるので、皆様からも出

張者などに注意をお願いしたい。

III. 報告事項

1. 企画委員会（清水委員長）

企画委員会とは直接関係ないがとの前置きで、4月28日、29日開催されるセブ日本人会盆踊り大会について報告があった。セブとマニラの日本人会は交流を深めており、今年のマニラ日本人会盆踊り大会にはセブ日本人会から役員に来ていただき、今回は大使館からは桑原公使、マニラ日本人会からは石田副会長、位田総務理事、上杉推薦理事、事務局が訪問する予定。

2. 教育委員会（清水委員長）

①5月13日にMJSの小学一年生、中学1年生の入学式が行われた。特筆すべきは小学1年生が増えたことで100名近くが入学した、ここ数年は全学年の生徒数が400名位で推移していたが今年は一気に460名に増加した、このことは小さいお子さんを持つご家庭が増えたことで、フィリピンにとっても喜ばしいことだと思う。②5月29日の夜にMJSの今年度赴任教員の歓迎会をTOWER CLUBで開催する。③5月23日にMJSの50周年記念の一環としてミンダナオ国際大学のマリヤリ学長(フィリピン日系人会長)の講演を行う。この講演は、理事の方々にも参加できるようオープンの開催を調整中ですので、ご興味がありましたらお越しく下さい。

3. 診療所運営委員会（石田委員長）

狂犬病のワクチンが世界的に不足しているので、犬に近づかないなどの注意が必要。また、はしかも流行しているので注意が必要。

4. スポーツ委員会（位田委員長）

明日 25 日に新メンバーによるスポーツ委員会を開催する、5 月 13 日（日）の日本人会ゴルフ大会を中心に話をする、ゴルフ大会の参加者はすでに 144 名に達していると聞いている。

5. 日比友好文化委員会（上杉委員長）

第 4 回マニラ日本人会文化祭は 6 月 3 日（日）開催に向けて準備が進んでいることと、文化祭の内容の説明があり、受付、巡回警備等でボランティアが必要なため、理事委員への協力要請があった。

6. 4 月行事報告及び 5 月行事予定（事務局長）

4 月実施行事、及び 5 月行事予定について報告があった。

以 上

次回理事会 5 月 22 日（火）12 時～ 日本人会 22 階 A 会議室